

おおだいら 第93号

行会長 針睦達
自治会 池田 基福
本方 社増
12月現在
1,089所帯



平成二十七年 新春

会長 池田 聰

新年、明けましておめでとうございます。

大平自治会会員の皆様には、清々しい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、自治会の運営に、一方ならずご指導、ご協力をたまわり、厚く御礼申し上げますとともに、本年、健康で充実した生活を営み、仕事や趣味などさまざまな分野で活躍され素晴らしい年となりますことを、心より祈念申し上げます。

昨年は四月の総会でご決定いただいた事業計画及び予算に基づき、多くの会員の皆様のご協力のもと、概ね計画どおり事業を推進することができました。

この優勝は競技に参加した選手や応援の皆さん、練習など準備や運営に携わった多くの方が、目標に向かって力を合わせ結束して取り組んだ結果で、大平自治会の団結力や底力がいかに発揮されました。また、住民の皆様への深まりを実感したところでもあります。

新たな事業では、体育部会の全面的な協力のもと、地曳網やランドゴルフに取り組みましたが、参加者から大変好評で継続的な実施が求められています。

今年も、自治会役員一同、会員の皆様の意見や提言をふまえ、一致協力して自治会の運営に務めてまいりますので、一層のご指導、ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。



**楽しくおいしかった
三世交代流餅つき会**
十二月二十三日に大平会館で、児童及びその保護者、高齢者が百人以上参加して行われました。

参加者からは、年末の恒例行事として毎年実施して欲しいとの声が寄せられました。以下、参加した方の感想を紹介いたします。

小森 明日香

私は、12月23日（火曜日）の大平の「餅つき会」に参加しました。

うすときねで餅をつくのは、はじめてでした。きねは重かったです。

妹と、いっしょに餅をつくののは、最初は、はずかしかったけど、やっているとうちに、だんだん楽しくなりました。

味は、きなこあんこの2種類でした。私は、きなこのほうがおいしいと思います。

今回、餅つき会に参加して、とても、自分の中でとてもきょうな体験になったと思います。

地蔵根子供会

皆川 有紗

十二月二十三日餅つき会が行われました。私はこの日が来るのがとても楽しみでした。なぜなら、お餅つきは何度もしたことがあるのですが、楽しい思い出ばかりだからです。母と歩きで大平会館に向かう道のりは、わくわくして、いつもより少し足早だった気がします。

餅米を炊く木々のおいぐただよう中、餅つき会が始まりました。それぞれ順番で餅をついて、私の番になりました。「大きくふりあげて！」や「ヨイショ！」など、おじさんやおばあさんがアドバイスや掛け声をかけてくれたので上手にできました。つきたてのお餅をあんなこきなこで食べました。自分達でついたお餅



は、何倍にもおいしく感じました。

友達とまた楽しい思い出ができ、参加してよかったなあと思いました。



朝日町子供会

河又 日菜乃

今日もとても寒い朝でした。子供会の友達と、日なたを探しながら大平会館へ向かいました。

朝早くからおしおちゃんおばあちゃん、そして係の人たちはもちつきの準備でおお忙しでした。もちつきが始まって、子供たちは二人一組になって、小さい子はお母さんに力を借りながら、ペタンペタ

ンともちをついていました。きなこやあんこなどで味をつけたつきたてのおもちは、あまくてやわらかくて、おいしかったです。

もうすぐお正月、たこあげはごいた、こま回しなど、テレビで見たことのあるけど、どれもやったことがありません。このような会で昔の遊びも教えてもらえたらうれしいと思います。



だるま子ども会

柏 千穂子

十二月二十三日のもちつき会では、みんなで作るのが大好きでした。もち米をふかしてある間に、「おもちつきでひつような物」とかだいを下さ

れ、みんなで書いていたのもすぐたのしかったです。

おもちをついていたとき、おじいさんやおばあさんがおもちのつき方やきねのもち方などいろいろ教えてくださって、とてもじょうずにつくことができて、とてもよかったです。

つきおわり、食べはじまる時に、おもちをおく場所がなかったの、こども達でスペースをあけて、たくさんのおもちをおけるようにしたので、みんなでできてよかったと思います。



大平地区の人たちなので感謝したいと思います。また、来年もちつき大会に行きたいと思います。



赤しき一杯の餅つき会

大平第一睦会会長

今日は、三世交代の餅つき会だ。会館には、子供達のにぎやかな声が響き渡っている。

高齢者クラブ睦会も経験豊かな十二名が協力した。

蒸し上がり、やがてお父さんの手助けのもと、子供達も力を出し切って搗いた。終生忘れ得ぬ思い出をつくった。あんころ餅きな粉餅、豚汁、おいしかった。

来年も継続して行きたい行事ですね。

初代王者は大平睦会Aチーム 第一回大平自治会ゴルフ大会



以下、参加した小学生の感想を紹介します。

津田 真奈実

私は、十二月二十一日に那珂川のすぐ横のグラウンドにて開催されたグラウンドゴルフ大会に参加しました。チーム名は「だるまちゃん」で同じチームが私の母と宇田さん親子でした。初めてする競技だったので、とても緊張していましたが無事終わることができました。ご年配の方も多々いてみんな楽しそうにしていました。

さて、ゲームです。案外やってみると楽しく、笑いありでゲームができました。しかしゴルフの枠に入れることがむずかしく何度も失敗してしまいました。でも楽しかったです。

なかなかない体験ができてよかったです。

岡元 丹李

最初は上手にできなかったけど、やっているうちにだんだん上手にできるようになりました。



たので、うれしかったです。おじさんおばさんは、とても上手でびっくりしました。私も、おじさんおばさんのように上手になりたいので来年も出たいです。

岡元 輝飛

グラウンドゴルフは、むずかかったけれど、とても楽しかったです。

おじいさんおばあさんは、とても上手でした。またグラウンドゴルフやりたいです。

かわこし ひろと

きょうは、かぞくであそびにいきました。いろいろなうちかたをおしえてくれました。でもちよとだけむずかしかったです。ほかの人はうまくうてただけでぼくは、あまりうてませんでした。何ホールまであるか、かぞえてみたら1ホールから16ホールまでありました。3人のひとがホールインワンをとっていました。

「二七電話」にご注意!

防犯研修会

十二月七日(日)、大平会館において防犯研修会が行われました。

班長さんをはじめ、子供会育成会関係者など約七十名が出席しました。ひたちなか西警察署警部補立田佑幸係長を講師にお招きし、最近のニセ電話、自動車盗難、侵入窃盗などの現状とその対策について、事例をあげたお話しを聴くことができました。特に、勝田駅付近で起こったニセ電話の事例が、身近な事件として、印象深い研修会でした。



『自治会活動に参加を一人ひとりが可能な範囲で参加しましょう』

大平自治会では、毎月、広報「おおだいら」を発行し、会員の皆様に回覧していただきます。従来広報は概ね四半期ごとでしたが、平成二十六年度から、毎月発行しています。

毎月発行としたのは、第一に、会員の皆様に、自治会活動のこれからの計画や事業を前もってお知らせし、様々な活動に参加しやすい環境や条件を提供すること。第二に、事業の実施状況を速やかに、そして正確に伝え、極力時間を置かずに情報を伝えること。第三に、実施した事業について、参加された方の評価や思いを速やかに提供することにあります。

この広報の取り組みは、広報の充実を図ることに加え、自治会の様々な活動に多くの会員の皆様の声を反映するとともに、何らかの形で会員一人ひとりが活動に参加・参加していただくことを期待している意味もあります。

現在、自治会活動に関わっている会員の方は、概ね、勤めを退職された男性や子育てから解放された女性が多いのが現状です。

現役で仕事をしている方は、自治会活動に携わる意識はあっても、現実的には勤めの関係で難しいのが現状だと思いますが、地域の一員として一人ひとりが自分のできる範囲で少しでも結構です。自治会活動に意見・提言を寄せるとか、防災協力員への登録、運動会への参加など、無理の無い範囲で参加していただきたいと思っています。

また、大平自治会の区域には、自治会活動のほかに、ソフボールやゴルフのクラブ、文化活動のグループが多くあり、大平会館で活発に活動していますので、興味のある方は、是非、参加されてはいかがでしょうか。新たに、例えばハイキングや文化活動のグループを作ることも面白いと思います。会員の一人ひとりが、自治会活動に何らかの形で参加することにより、会員の

連帯感や一体感、親近感、絆が深まり、隣保精神のもと、大平自治会の会員の皆様が、より充実した生活を送ることができると思います。

紹介コーナー

パンフラー

色を付けた樹脂粘土から、花・人形・ブローチなどの作品作りを始めて約十年、作品作りはとても楽しく、趣味の作品展示会への出品は大きな目標、励みになっております。また、長時間経っても肩こりや痛みを感じる事がなく、健康づくりと親睦を深める一助となっております。



大平自治会のグラウンドゴルフ大会に出場しました。初めての競技だったので、出来るかなと心配と不安でいっぱいでしたが、自治会の方が教えてくれたので、とても楽しくプレーすることが出来ました。結果はビリでしたが、友達や地域の方々と一緒に過ごせました。今度は、一位をとりたいです。

仲野 小雪

康づくりと親睦を深める一助となっております。



花の名を覚えたことにより、周囲の花々により一層関心の目を向けたり、また、作品を飾ったりと心が潤っています。

代表者 須田 一枝
会員数 九名
活動日 第2、第4木曜日 (月二回)
時間 大平会館 午前九時～十二時
会費 月額一千元
新会員 よろしかったら、ご一緒にどうぞ。

今後の予定

- ☆消防出初め式 一月十一日
- ☆勝田マラソン 一月二十五日
- ☆班長会議 一月二十五日
- ☆趣味の作品展示会 一月三十一日から 二月一日まで

編集後記

「二年の計は元且にあり」今年はいつかりと目標をたて行動したいと思っています。以前より、広報紙の掲載内容については、自治会および大平自治会地域内の皆様からの情報を交え構成したいと考えてきました。

内容は身近な出来ごとや、趣味・旅行・得意分野などジャンルは問いません。また、当広報紙に対するご意見・感想などの投稿もお待ちしております。よろしくお願いたします。

投稿先 大平会館郵便箱